09/05/2024 13:48 Nicole Taillon



«Fou du roi» dans la ruelle

La Caisse populaire du Vieux-Québec réaménage la ruelle située à côté de son immeuble de la rue des Jardins, en y installant une sculpture de l'artiste Nicole Taillon, intitulée « Bienvenue ». Les travaux d'aménagement de la ruelle, du trottoir et de la rue, réalisés en collaboration avec la ville de Québec, seront terminés au cours des prochaines semaines. La sculpture, qui représente un « Fou du roi » est en place depuis hier. L'inauguration de l'ensemble de l'aménagement aura lieu au printemps.